

Sehr geehrter Herr Bachmann,  
sehr geehrter Herr Uhlig,

Ihr (Gegen-)Aufruf geht an dem, was die 83 sagen, vorbei. Wir treffen eine Tendenzaussage ("zieht sich zurück", wie man an der Umwidmung der wirtschaftspolitischen Lehrstühle in Tübingen, Berlin und Köln sehen kann). Sie beschreiben einen Zustand. Wir bestreiten nicht, dass es in erheblichem Umfang wirtschaftspolitische Forschung und Lehre gibt – in Deutschland wie in den USA. Weshalb lesen Sie die Texte Ihrer Kollegen nicht etwas gründlicher?

Mit freundlichen Grüßen  
Roland Vaubel